Gute und stabile finanzielle Verhältnisse

In der Rekordzeit von 30 Minuten leitete Verwaltungsratspräsident Franz Stämpfli durch die Geschäfte der 10. Brünig Indoor AG Generalversammlung, welche mit 12'686 Aktionärsstimmen gut besucht war.

Das Geschäftsjahr 2010 brachte wiederum ein zufrieden stellendes Ergebnis. Der Gesamtumsatz lag mit Fr. 1,435 Mio. ganz knapp unter dem Vorjahresniveau (-1%). Der Reingewinn konnte hingegen leicht auf rund Fr. 25'000 gesteigert werden. Durch die Rückzahlung weiterer Verbindlichkeiten konnte das Eigenkapital der Gesellschaft weiter gestärkt werden und beträgt nun Fr. 8,264 Mio. oder sehr gute 74% des Gesamtkapitals. Der Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) ist mit Fr. 30'000 Aktien ebenfalls dabei.

Motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die neue Organisation – Neugestaltung des Empfangs- und Ladenlokals sowie des Munitionsverkaufs hat dazu geführt, dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in globo "die Schulbank gedrückt haben", damit die Zielsetzungen:

- Kundenfreundlicher Empfangs- bzw. Anmeldebereich
- Uebersichtliche Verkaufsflächen für Waren aus eigenem Sortiment und Produkte verschiedener Partnerfirmen
- Optimale Abwicklung des Munitionsverkaufs an unsere Kunden
- Integration der Administration neuer Büroplätze

erfüllt werden können. Alle haben den Lehrgang zum Erwerb des Munitionshandelspatents erfolgreich absolviert. Brünig Indoor kann nun noch besser auf die Kundenwünsche eingehen und alles aus einer Hand anbieten.

Malaysias Nati und Events im Jubiläumsjahr 2012

Die Spitzenschützen Malaysias trainierten sechs Tage in Brünig Indoor und waren von der zur Verfügung stehenden Infrastruktur begeistert. China liess sich für Olympia 2012 in London die Akklimatisierungzeit offerieren. Zum 10jährigen Bestehen von Brünig Indoor sind diverse Events geplant. So wird unter anderem auch der Match "EINST und HEUTE" des Schweizerischen Matchschützenverbandes (SMV) zum 19. Mal zur Austragung gelangen.

Aktionärsschiessen

Als Einstimmung zur GV hatte die Gesellschaft die Aktionäre zu einem nicht ganz ernsthaften Wettkampf mit Gewehr und Pistole eingeladen. Von über 100 Teilnehmern gewannen die Sieger Patrik Nyffeler (Sportgewehr), Raphael Schraner (Armeegewehr), Marco Zeller (Jagdgewehr 150m) und Heinz Dütsch (Pistole) schöne Wanderpreise. Die Organisation lag in den Händen von Geschäftsführer Urban Hüppi und seinem einsatzfreudigen Mitarbeiter Bat Vogler.

Heinz Bolliger